

20. De la Commission de la Voirie pour accorder à M. Dineen le contrat pour la construction d'un égout dans le chemin de la Côte-des-Neiges.

21. De la Commission de la Voirie pour accorder à M. Charpentier, fils, le contrat pour la construction d'un égout dans les rues Amity et Chaussé.

22. De la Commission de la Voirie pour accorder à M. Dineen, le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Joliette.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (MM. les échevins Bumbray et Wilson dissidents.)

23. De la Commission de la Voirie pour paver la rue Craig, de la rue Dorion jusqu'à la rue DeSalaberry, en blocs de granit.

Sur proposition de M. l'échevin AMES, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté (MM. les échevins Larivière et Ricard dissidents.)

24. De la Commission de la Voirie pour accorder à M. E. Lemire, le contrat pour la fourniture du charbon à vapeur.

M. l'échevin LARIVIERE propose, appuyé par M. l'échevin TURNER,

Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Proposé en amendement par M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS,

Que ledit rapport soit amendé de manière à accorder le contrat pour le charbon à T.-F. Moore Co., à \$4.20 la tonne, et qu'ainsi amendé, il soit adopté.

L'amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Vallières, Saint-Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Ekers, Wilson, Bumbray et Walsh—11.

Contre: Larivière, Lévy, Lavallée, Robillard, Gallery, Ames, L.-A. Lapointe, Ricard, Nelson, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Payette, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin, Duquette et Major—23.

Ainsi l'amendement est perdu.

La motion principale étant mise aux voix, est adoptée sur la même division renversée et

Résolu: En conséquence.

25. De la Commission de la Voirie pour acheter un char d'une certaine qualité d'asphalte.

26. De la Commission de la Voirie pour accepter l'avenue Selkirk de la succession James Robertson.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

27. De la Commission de la Voirie pour opérer le virement de certaines items (\$909.82).

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin SAUVAGEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28. De la Commission de la Voirie pour ratifier le contrat pour le charbon.

Question différée.

29. De la Commission des Marchés en rapport avec la demande de Davies Limited, pour la construction d'un abattoir privé et pour la préparation des viandes en conserve.

Sur proposition de M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin RICARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit référé à la délégation de Québec.

30. De la Commission d'Hygiène et des Statistiques pour nommer M. Milton L. Hersey, inspecteur des aliments, conformément aux dispositions de l'acte 48-49 Vict., ch. 67.

31. De la Commission d'Hygiène et des Statistiques pour permettre à MM. Wells & Cunningham de construire une étable sur la rue Murray.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin NELSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

32. Du Bureau de Santé pour la construction des égouts dans:

20. From Road Committee to award contract to M. Dineen for construction of a sewer in Côte-des-Neiges road.

21. From Road Committee to award contract to Mr. T. Charpentier, jr., for construction of a sewer in Amity and Chaussé streets.

22. From Road Committee, to award contract to Mr. Dineen for construction of a sewer in Joliette street.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Bumbray and Wilson dissenting.)

23. From Road Committee to pave Craig street, from Dorion to DeSalaberry streets, with granite blocks.

On motion of Ald. AMES, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted (Ald. Larivière and Ricard dissenting.)

24. From Road Committee, to award contract for supply of steam coal to Mr. E. Lemire.

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. TURNER,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment, by Ald. ROBERTSON, seconded by Ald. DAGENAIS,

That said report be amended so as to award the contract for coal to the T. F. Moore Co., at \$4.20 per ton, and that so amended the same be adopted.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Vallières, St. Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Ekers, Wilson, Bumbray and Walsh—11.

Nays: Larivière, Lévy, Lavallée, Robillard, Gallery, Ames, L. A. Lapointe, Ricard, Nelson, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Payette, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin, Duquette and Major—23.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried on the same division reversed, and

Resolved: Accordingly.

25. From Road Committee to purchase a car load of a certain kind of asphalt.

26. From Road Committee, to accept Selkirk avenue, from estate James Robertson.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

27. From Water Committee, to vary certain items to the amount of \$909.82.

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. SAUVAGEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28. From Water Committee, to ratify contract for coal.

Consideration deferred.

29. From Market Committee, in connection with demand of the Davies Limited Co., to establish a private abattoir and packing house.

On motion of Ald. LEVY, seconded by Ald. RICARD, it was

Resolved: That said report be referred to the delegation going to Quebec.

30. From Hygiene and Statistics Committee, to appoint Milton L. Hersey as food inspector in accordance with the provisions of the Act 48-49 Vict., ch. 67.

31. From Hygiene and Statistics Committee, to allow Messrs. Cunningham & Wells, to erect a stable in Murray street.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. NELSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

32. From Board for the construction of sewers in